

# *Anuncian gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional inicio de diálogos por la paz*

---



Bogotá, 10 oct (RHC) Representantes del gobierno de Colombia y el insurgente Ejército de Liberación Nacional anunciaron que el próximo 27 de octubre iniciarán las negociaciones públicas para poner fin a 50 años de guerra civil.

Desde el Salón Antonio José de Sucre, de la sede de la Cancillería de Venezuela, ratificaron Mauricio Rodríguez, jefe de la delegación gubernamental, y Pablo Beltrán, a nombre de esa guerrilla, sus compromisos con el proceso para negociar una salida política a la lucha armada.

Ambos explicaron que establecerán la mesa de diálogo y comenzarán las conversaciones con el punto uno, referido a la asistencia de la sociedad en la construcción de la paz.

También conversarán sobre acciones y dinámicas humanitarias, pero antes comenzarán un proceso de liberación de personas retenidas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108253-anuncian-gobierno-de-colombia-y-el-ejercito-de-liberacion-nacional-inicio-de-dialogos-por-la-paz>



**Radio Habana Cuba**